



美しく咲き誇る作品の数々

11/5 国 きれいに輝く 心のこもった菊の花

この地域の特産である「菊」を広くPRするため、**渥美半島菊花大会**がサンテパークたはらで開催されました。約600鉢の出典作品は、10月25日(火)～11月6日(日)の期間、サンテドームに展示され、訪れた人々の目を楽しませていました。審査会で決定した主な入賞者は次のとおりです。
 (敬称略) 内閣総理大臣賞 = 鬼頭喜重 農林水産大臣賞 = 大羽やよい 愛知県知事賞 = 永田日出夫・小久保貞子・中神是信



「火の用心」を呼びかけながら行進する園児たち(赤石幼稚園)

11/14 国 とじまりようじん ひのようじん

秋季全国火災予防運動の一環として**防火パレード**が行われました。11月9日(水)には蔵王幼稚園、14日(月)には赤石幼稚園がそれぞれパレードを実施。はっぴを着た園児たちが「火の用心のうた」に合わせ、拍子木やうちわを持って行進し、火の用心を呼びかけました。また、パレード終了後には、田原市消防署で、はしご車の試乗や防火着の試着、放水体験などが行われ、子どもたちは大喜びでした。



学生たちにとっても楽しいたっぶく祭

11/21 金 「雨のち晴れ!!」をテーマに

10月21日(金)・22日(土)の2日間、田原福祉専門学校^{たはら}の学園祭**たっぶく祭**が開催されました。手作りゲームや模擬店、抹茶席、演劇のほか、介護福祉士を目指して学ぶ学生たちが、日ごろの学習内容を生かした介護体験コーナーなども設けられました。市内を中心に福祉施設から車いすに乗った年配者も多く訪れ、学生たちが手を引いて案内をしていました。活発な学生たちの姿に来場者は感心しきりでした。



日ごろの稽古の成果を披露する出演者(詩舞)

11/3 祝 大人も子どもも 文化にふれる

田原市文化協会主催による**田原市文化祭**が、11月3日(祝)～5日(土)に田原文化会館で、11月26日(土)・27日(日)に赤羽根文化会館で開催されました。市民の手による絵画や書道、手芸、陶芸、盆栽、菊などの展覧会や、お茶会など多彩なイベントが催されました。また、初日にはメインの芸能大会も催され、市内の文化サークルや福祉施設の皆さんが、日ごろの活動の成果を発表し、来場者から大きな拍手を受けていました。